

# *Les femmes cubaines exposeront leurs acquis au sommet de Lima*

---



La Havane, 24 mars (RHC)- Les femmes cubaines exposeront, au cours des rencontres parallèles au 8e Sommet des Amériques, qui se tiendra à Lima, la capitale du Pérou les acquis obtenus grâce à la Révolution.

Marisol Pérez, une des représentantes de la société civile cubaine et fonctionnaire de la Fédération des Femmes Cubaines, qui regroupe plus de 4 millions d'adhérentes, a précisé que cette organisation présentera à la réunion des avancées concrètes obtenues en matière d'équité de genre

et d'accès des femmes à des postes de responsabilité.

Marisol Pérez a précisé que plus de 50% des membres du parlement cubain, récemment élu, sont des femmes ce qui en fait un exemple à l'échelle internationale.

Elle a également relevé qu'à Cuba, plus de 80% des enseignants, plus de 70% des juges et des procureurs ainsi que 60% des médecins sont des femmes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158338-les-femmes-cubaines-exposeront-leurs-acquis-au-sommet-de-lima>



**Radio Habana Cuba**